
ACTA de la reunión del grupo de trabajo de la Agenda 21 
Ayuntamiento de Aínsa de 8 a 10 de la noche 5 de Noviembre de 2007-11-06 
Participantes: 
 Pilar Buil Layo 
Felisa García 
Trini Grasa 
Juan Sánchez 
JManuel Murillo Lascorz 
 
Tras la lectura del acta del último foro pasamos a comentar la línea 4 Fomento de líneas 
de transporte…. 
Algunas sugerencias que surgen anotadas en plan esquemático: 

- Aprovechar la furgoneta de transporte que posee la comarca para realizar nuevas 
líneas y transportar a  Barbastro a quien lo necesite. 

- - Seguimiento de las personas que necesitan transporte a través del servicio social 
de base 

- Ampliar el servicio de las furgonetas 
- Exigir la creación de nuevas líneas y nuevos horarios a los concesionarios de 

transporte colectivo 
- Coordinación de oferta y demanda de plazas privadas para viajes dentro y fuera 

de la comarca a través de un servicio telefónico de atención 
- Faltan autobuses interurbanos con horarios más asequibles no solo a primeras 

horas del día. 
- Falta unir la línea de Sabiñánigo, Torla ,Aínsa con Campo para rentabilizar otros 

transportes de ese valle 
- Comunicaciones con Francia a través de líneas de autobuses regulares como 

sucede en otros valle pirenaicos. 
- Con preocupación se comenta la necesidad de que haya en Sobrarbe una UVI 

móvil que pueda evitar la muerte de alguna persona en urgente necesidad, para 
que no vuelva a suceder lo que sucedí oste verano en el campo de fútbol de Ainsa. 
Se acuerda instar a la comarca para que efectúe todas las acciones que sean 
necesarias para conseguir un vehículo preparado para atender estos casos. 

 
 
 
 


